

Fitch no es la calificadora favorita de este gobierno: Paola Rojas

PAOLA ROJAS: Dice Fitch Ratings, que claramente no es la calificadora favorita de este gobierno, que las medidas anunciadas para apoyar a Pemex van a ser insuficientes. ¿Por qué?, porque esto no va a detener el deterioro de la calidad crediticia de la empresa, así que la calificación se mantiene sin cambios.

Los recursos adicionales no son suficientes para detener la caída en la producción, ni el nivel de reservas, y las inversiones en exploración y producción se van a mantener presionadas y no ayudarán a mejorar la producción, ni la disminución de reservas, ahí el pronóstico de Fitch.